



Collaboration canado-israélienne

Les relations de longue date qu'entretiennent Israël et le Canada s'appuient en grande partie sur leurs convictions communes, notamment une foi inébranlable en la démocratie. Israël est une démocratie vibrante et solide au Moyen-Orient. Le Canada quant à lui a à cœur de promouvoir les valeurs démocratiques dans la région. Le Canada et Israël ont également en commun un respect fondamental à l'égard de l'immigration, étant depuis longtemps une terre d'accueil de nouveaux immigrants.

Aujourd'hui, les liens entre la communauté juive canadienne et Israël sont variés et multiples. En tant que concept et patrie « spirituelle », Israël a largement contribué à façonner l'identité des juifs canadiens au cours des soixante dernières années. Cette communauté a joué en outre un rôle de premier plan dans l'intensification des relations commerciales, en plus d'avoir favorisé bien des initiatives de partenariat, comme les échanges culturels et la coopération scientifique.

Parmi les autres exemples de collaboration israélo-canadienne, mentionnons les groupes d'amitié interparlementaire mis sur pied par les Parlements israélien et canadien, qui s'emploient à renforcer l'amitié, la bonne volonté et la coopération entre les parlementaires du Canada et d'Israël.

